

HUMAS

Kediri Night Carnival Hadir Kembali Bangkit Bareng Pulihkan Ekonomi Warga

Prijo Atmodjo - KEDIRI.HUMAS.CO.ID

Aug 25, 2022 - 18:14



KEDIRI - Pemerintah Kota (Pemkot) Kediri dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kota Kediri ke-1143 tahun kembali mengadakan Kediri Night Carnival (KNC), yang diikuti 14 Kota/Kabupaten guna memeriahkan dan memulihkan perekonomian setelah 2 tahun lebih vakum.

Agenda rutin tahunan KNC kembali digelar Sabtu (27/8/2022) pukul 16.00 WIB, rute sepanjang jalan yang dilalui kontingen mulai ditutup. Start Taman Memorial Park Jalan PK Bangsa-Jalan Erlangga-Jalan Hayam Wuruk dan finish Balai Kota Jalan Basuki Rahmad.

Kegiatan jumpa pers kali ini dihadiri Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar, Kepala Satpol PP Eko Lukmono, Kepala Dinas Perhubungan H.Didik Catur HP, Kepala Disbudparpora Achmad Zachrie dan Kepala Diskominfo Kota Kediri Apip dan puluhan wartawan.

Wali Kota Kediri Abdullah Abu Bakar dalam keterangan pers menyampaikan, dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Kediri ke-1143, dimana selama dua tahun lebih tidak mengadakan Kediri Night Carnival.

Tahun ini, kami sudah mulai mengadakan kembali KNC dengan maksud untuk kembali mengerakkan ekonomi warga dan memulihkan perekonomian para pelaku UMKM Kota Kediri, " ucapnya, Kamis (25/8/2022) di salah satu Cafe di Kediri.

KNC tahun ini lebih keren. Lanjut Mas Abu sapaan akrab Walikota Kediri bahwa acara KNC diikuti ada banyak kontingen, baik dari dalam kota dan luar Kediri.

Ada 14 Kota/Kabupaten yang ikut memeriahkan Hari Jadi Kota Kediri, dengan agenda tahunan KNC ini diharapkan perekonomian warga Kota Kediri bisa bangkit dan pelaku UMKM bisa pulih kembali.

Kalau perekonomian bangkit, otomatis kita bisa bekerja kembali. Dengan mengusung tema ' Bangkit Bareng'. Kita optimis kedepannya ekonomi akan semakin lebih baik lagi.

"Kita juga menghimbau kepada seluruh masyarakat Kota Kediri untuk hadir dan menyaksikan gelaran Kediri Night Carnival yang akan digelar hari Sabtu 27 Agustus 2022," tutup Mas Abu.

Sementara untuk pengalihan arus lalu lintas dari Jalan PK Bangsa menuju Jalan Erlangga hingga Jalan Hayam Wuruk ada beberapa simpang 4, baik dari arah Selatan dan Utara pengendara akan dialihkan untuk mengurai penumpukan baik roda dua atau roda empat.

Didik Catur HP selaku Kepala Dinas Perhubungan Kota Kediri menjelaskan, pihaknya akan total dan all out mendukung kegiatan KNC pada Sabtu nanti.

Untuk rekayasa lalu lintas menempatkan personil dishub melakukan penjagaan jalan untuk mengalihkan arus lalu lintas dan saat ini masih berlangsung pemasangan penerangan lampu di sepanjang jalan route KNC.

Lanjut Didik bahwa hasil rapat beberapa kali, untuk penutupan jalan route KNC dimulai pukul 16.00 WIB dan pengalihan arus lalu lintas terus kita upayakan sosialisasi dan mengumumkan pengalihan arus lalu lintas melalui ATCS agar masyarakat atau pengendara menghindari jalan-jalan yang ditutup.

"Kegiatan KNC akan menerjunkan sebanyak 79 personil yang akan ditempatkan

di ring 1, ring 2 dan ring 3, guna membantu mengurai penumpukan kendaraan," ungkapnya.

Sementara Eko Lukmono Kepala Satpol PP Kota Kediri menyampaikan, untuk persiapan agenda Kediri Night Carnival pada Sabtu (27/8/2022) nanti akan diramaikan kontingen dari luar Kediri.

Sebanyak 14 Duta Seni yang akan memeriahkan KNC. Mulai dari Kediri, Madiun, Yogyakarta, Malang, Nganjuk, Jember, Bali, Sumenep, Kab Blitar, Tulungagung, Tuban, Banyuwangi, Batu, Surabaya dan Surakarta.

Lanjut Eko sampai saat ini seleksi peserta sudah dilakukan dan peserta akan dipusatkan di Taman Memorial Park yang bergerak menuju finish di Balai Kota Jalan Basuki Rahmat.

"Untuk pemasangan pagar barikade akan dimulai dari Jalan PK Bangsa sampai Jalan Basuki Rahmat agar kenyamanan penonton dan peserta bisa terasa nyaman, " ujarnya.

Eko juga menambahkan, sebelum dilakukan pemasangan pagar barikade kita sudah sosialisasi kepada pelaku usaha dan warga tidak ada masalah.

Kita akan melakukan eksekusi pada hari Jumat dan Jalan yang dilalui peserta bisa disterilkan. Namun, kita tetap menyiapkan 5 ambulance kerjasama dengan Dinas Kesehatan yang ditempatkan di beberapa titik agar mobilitas cepat menuju ke rumah sakit.

"Yang terpenting aktifitas ke sekolah dan menuju rumah sakit tetap bisa berjalan. Semoga kegiatan KNC ini mendapat berkah dan membawa manfaat bagi kita semua, khususnya bagi warga Kota Kediri, " tutupnya.